
              
               

                                         

           

 

 

Requerimento no XXX, de 2023.
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Senhor Presidente: 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja solicitado ao Executivo quanto à 

possibilidade de construção de um Ginásio de Artes Marciais no Bairro do Gaivota, mais 

precisamente à Rua Catarina, ao lado do nº 160 - onde se encontra o Centro Comunitário Osmar 

Fernandes Essencio. 

 

A construção de um Ginásio de Artes Marciais no local é um anseio dos alunos 

dos bairros próximos, visando a prática esportiva, a inclusão social e também a realização de 

projetos sociais. A prática de esportes potencializa, alinha educação com disciplina técnica e 

incentiva a dedicação. Novas oportunidades serão criadas, evitando que os mesmos se desviem 

para a ociosidade, o submundo dos crimes e das drogas. 

 

Um Ginásio de Artes Marciais no local, além de proporcionar divertimento e 

lazer aos alunos, facilitará os treinos. Haja vista a dificuldade de se manter atualmente um local 

estruturado e organizado para treinarem com a rotina e com toda a disciplina necessária. Poderá 

proporcionar inclusive, a participação em campeonatos regionais e nacionais, o que motiva 

demasiadamente, a realização da prática. Além da possibilidade de vir a ser palco de muitos 

eventos esportivos relacionados, sempre valorizando o esporte e a também a vinda de atletas de 

outros Municípios para futuras competições. 

“Solicita ao Executivo, quanto à possibilidade 

de construção de um Ginásio de Artes 

Marciais no Bairro do Gaivota, mais 

precisamente na Rua Santa Catarina, ao lado 

do nº 160 – onde se encontra o Centro 

Comunitário Osmar Fernandes Essencio”  
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Ademais, o local sugerido está ocioso, sem qualquer futura destinação prevista, 

podendo ser utilizado pelos nossos jovens de forma bastante produtiva e eficaz, evidenciando 

assim, a prática de Artes Marciais. 

 

Sendo assim, seguem os seguintes questionamentos: 

 

1.Há a possibilidade de realização deste Ginásio? 

 

2.Caso positivo, qual a previsão para entrega da obra? 

 

3.Caso negativo, haveria possibilidade da elaboração de um Projeto de Obra, 

para que essa Casa busque recursos financeiros através de emendas parlamentares, visando essa 

construção? Se sim, qual o prazo para essa elaboração e entrega do Projeto? 

 

Isto exposto, conto com a pronta aprovação do presente Requerimento, para 

que os nossos alunos sejam beneficiados com mais essa possibilidade de progresso em nosso 

Município. 

 

                          Cordialmente. 

 

 

Sala “D. Idílio José Soares”, 25 de setembro de 2023. 

 

 

Fernando da Silva Xavier de Miranda 

                                      Vereador 
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